
Procès-verbal 

du Conseil d’établissement 

de l’école du Tourne-Vent 
 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 4 octobre 

2022 à l’école du Tourne-Vent. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Yves Debigaré, parent 

Évelyne Blain, parent 

Catherine Goupil, parent 

Mathieu Bélisle, parent 

Dominic Cyr, parent 

Véronique Banville, parent 

Marie-Josée Clément, enseignante 

Marie-Claude Gagnon, enseignante 

Marie-Josée L’Écuyer, enseignante 

Nathalie Plouffe, enseignante 

Isabelle Leclerc, service de garde 

Chantal Villeneuve, personnel de soutien 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Marie-France Grenier, directrice 

 

ÉTAIT ABSENT 

 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 2. Vérification du quorum et des présences  

Le quorum est constaté. 

 

 

#04-10-01 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Dominic Cyr propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 4. Présentation des membres 

 5. Parole au public 

Aucun 

 6. Procédure d’élection aux postes de président, de vice-président et de 

secrétaire. 

M. Yves Debigaré est proposé par M. Dominic Cyr au poste de 

président. M. Debigaré accepte cette proposition. 

Mme Catherine Goupil se propose au poste de vice-présidente et les 

membres acceptent cette candidature. 

Mme Véronique Banville se propose au poste de secrétaire et les 

membres acceptent cette candidature. 

 7. Déclaration d’intérêt des membres 

 

 



 

 

 

 

 

 

#04-10-01 

8. Règles de régie interne 

Des changements d’heures et de courriel ont été apportés par Mme 

Marie-France Grenier. 

Madame Isabelle Leclerc propose l’adoption du document « Règles de 

régie interne ». 

 

Adopté à l’unanimité 

 9. Calendrier des réunions et échange des coordonnées des membres 

Les prochaines rencontres auront lieu les mardis 29 novembre, 24 

janvier, 7 mars, 18 avril, 23 mai et 13 juin. 

Une liste de coordonnées a été vérifiée et ajustée. 

 10. Budget de fonctionnement 

Nous avons un budget de fonctionnement de 325 $.  

Certains frais peuvent être remboursés par l’école (kilométrage-8 km et 

plus de l’école et gardiennage-5$/heure). 

 

 

 

#04-10-02 

11. Procès-verbal de la rencontre extraordinaire du 9 septembre 2022 

Chantal Villeneuve propose l’adoption du procès-verbal. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#04-10-03 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#04-10-04 

 

 

 

 

12. Dossiers courants 

1. Activités complémentaires 

Les membres de l’école ont décidé d’utiliser les différents budgets 

offerts par le gouvernement pour faire des activités organisées pour 

toute l’école. Les enseignantes ont présenté des activités 

complémentaires très intéressantes. Le montant de 60 $ a été 

respecté pour les niveaux du préscolaire à la 4e année. 

Mme Goupil propose l’approbation des activités complémentaires 

pour tous les niveaux.  

Approuvé à l’unanimité 

 

Comme les activités complémentaires de la 5e et 6e année excèdent 

le 60$ autorisé, les parents seront sondés pour savoir s’ils désirent 

participer à une campagne de financement puisque les montants 

dépassent la norme votée. Un suivi sera fait à la rencontre de 

novembre. 

 

2. Sorties autour de l’école et un peu plus loin 

Les enseignants demandent l’autorisation de sortir autour de l’école 

sans avoir à demander la permission à chaque fois.  

Les enseignantes de 6e année demandent la possibilité d’aller un peu 

plus loin (arboretum, église) pour des activités pédagogiques. 

Mme Leclerc propose l’approbation de la demande 

Approuvé à l’unanimité 

 

3. Règle de fonctionnement du service de garde 

Document uniformisé pour l’ensemble des écoles du CSSP. Il est 

disponible sur le site Web de l’école. 



 

 

#04-10-05 

 

 

 

 

 

#04-10-06 

 

 

 

 

 

 

#04-10-07 

M. Dominic Cyr propose l’approbation du document. 

Adopté à l’unanimité 

 

4. Demande de dérogation à la Politique alimentaire 

Pour les fêtes spéciales destinées à l’ensemble des élèves et lors des 

journées pédagogiques. 

Mme Blain propose l’adoption de cette demande. 

Adopté à l’unanimité 

 

5. Tirelire Halloween 

La direction propose que la récolte de cette année aille à la 

Fondation Diabète Juvénile puisque 2 élèves de l’école sont touchés 

par cette condition.  

Mme Marie-Claude Gagnon propose l’adoption de cette proposition. 

Adopté à l’unanimité 

 

6. Plan PEVR 

Une vidéo devait être présentée. Faute de temps, elle nous sera 

envoyée pour faire la promotion du plan d’engagement vers la 

réussite du centre de services scolaire des Patriotes. L’école Tourne-

Vent participera à la mise en place du nouveau PEVR 2023-2027. 

De plus, nous aurons un sondage à remplir préparé par le CSSP. 

 13. Service de garde 

Un document d’information est envoyé aux parents pour l’inscription 

aux journées pédagogiques. Il y aura des sorties lors de certaines 

journées. Cependant, un maximum de 60 élèves est admis à la sortie. 

C’est donc premier arrivé premier servi.  

 14. Vie à l’école 

Plusieurs activités ont été vécues au mois de septembre. Les élèves ont 

apprécié selon les commentaires des enseignantes (parcours actif, jeunes 

leaders, sortie vélo, conseil de classe, spectacle et animaux – Prof Dino, 

auteure jeunesse Nadine Poirier). Bravo ! 

 15. Comité de parents 

Aucun 

 16. Correspondance 

Aucun 

 17. Varia 

Aucun 

 18. Levée de l’Assemblée 

 

Tous les sujets ayant été traités, la levée de l’Assemblée est proposée 

par Madame Marie-Claude Gagnon à 20h30. 

 

______________________ ___________________________ 

Yves Debigaré   Marie-France Grenier 

Président               Directrice 

 


